

**Auszeichnung der Deutschen Gütegemeinschaft Möbel
Küchenmöbel von Häcker sind besonders
wohngesund**

November 2019. **Der Küchenmöbelhersteller Häcker Küchen GmbH & Co. KG aus Rödinghausen wurde mit dem Emissionslabel der Deutschen Gütegemeinschaft Möbel (DGM) ausgezeichnet. Das Label ist eine sichere Zertifizierung, die Endverbrauchern Orientierung und Sicherheit beim Möbelkauf gibt. Vergeben wird es in den Emissionsklassen A bis D. Die strengsten Grenzwerte finden sich in der Emissionsklasse A.**

Die Küchenmöbel von Häcker erfüllen die hohen Anforderungen der Emissionsklasse A. Damit sind sie unbedenklich und nachprüfbar besonders wohngesund. Alle ausgezeichneten Möbel werden in den ersten drei Jahren jährlich und danach zweijährlich in unabhängigen Prüflaboren untersucht. Die einzuhaltenden Grenzwerte des Emissionslabels wurden mit renommierten Prüfinstituten, wie dem TÜV Rheinland und dem ECO-Institut sowie dem Umweltbundesamt, abgestimmt.

Alle DGM-Mitglieder müssen die Langlebigkeit und Sicherheit sowie Umweltverträglichkeit und einwandfreie Funktionalität ihrer Möbel nachweisen. „Das Emissionslabel ist ein Beleg für die nachhaltige und gesundheitsoptimierte Herstellung unserer Küchen“, so Häcker Geschäftsführer Technik Dirk Krupka.

Mit dem eigenen Label PURemission verfügt Häcker bereits seit 2017 über ein Alleinstellungsmerkmal für eine besonders saubere Raumluft. Damit sind die Rödinghausener klarer Vorreiter in der Branche. Durch eine sorgfältige Auswahl der Holzwerkstoffe und ausgewählter Fertigungsverfahren ist es gelungen, die strengeren Richtlinien der Emissionen gemäß den US-Vorgaben CARB2 (93120) und TSCA title 6 einzuhalten. Die Höchstwerte der europäischen Richtlinien Emissionsklasse E1 werden mindestens eingehalten und in einigen Bereichen weit unterschritten. Wer besonders gesundheitsbewusst Küchen kaufen möchte, der verfügt mit Häcker Küchen über einen passenden Partner.

EMISSIONSKLASSE
für Möbel
Emission class for furniture

Kastenmöbel / cabinet furniture

Hersteller-Nr. / manufacturer-no.

H20190185

Kollektion / collection / Modell / model

Gesamtkollektion

Prüfnummer / control number

15-076-20



Emissionsklasse für Möbel nach der
RAL-Registrierung RAL-RG 437
der Deutschen Gütegemeinschaft
Möbel • Emission class for furni-
ture according to RAL-RG 437 •
www.emissionslabel.de

Bild: Das Emissionslabel für Häcker Küchen. **Grafik:** DGM

Das Unternehmen Häcker Küchen

Häcker produziert moderne Einbauküchen, die höchste Ansprüche an Qualität, Funktionalität, Langlebigkeit und Design erfüllen. Das familiengeführte Unternehmen ist in der Branche bekannt als Garant für Zuverlässigkeit, Engagement und Nachhaltigkeit. Gegründet wurde es von Herman Häcker im Jahre 1898 und steht damals wie heute für höchste Qualität. Derzeit werden über 60 Länder auf allen Kontinenten mit Häcker Küchen beliefert. Eine hochmoderne Fertigung ermöglicht zusammen mit dem werkseigenen Fuhrpark die präzise Erfüllung der Kundenanforderungen. Als nachhaltig ausgerichtetes Familienunternehmen vertritt Häcker in Zeiten der Globalisierung über Jahrzehnte hinweg gleichbleibende Werte.

Diese sind durch eine hohe ökonomische, ökologische und soziale Verantwortung geprägt und unterstreichen einmal mehr die Philosophie „Made in Germany“.

Pressekontakt

Weitere Informationen erhalten Sie bei Häcker Küchen von Karsten Bäumer,
Leitung Kommunikation und PR

Häcker Küchen GmbH & Co. KG

Herr Karsten Bäumer – Leitung Kommunikation & PR

Telefon: +49 (0) 5746/940-297

E-Mail: kbaeumer@haecker-kuechen.de